
Avent dans la ville
S'arrêter, vivre une attente

Quand vient la plénitude

La Vierge Marie est le signe de l’impossible divin. Frère Jean-Paul Lécot, chapelain de la

Congrégation des Missionnaires de l'Immaculée-Conception, fut pendant 40 ans organiste

des sanctuaires de Lourdes. Il a repris un air du XVIIe siècle plein de tendresse pour ce chant

confiant et paisible. Oui, Marie est le modèle de la patience et de la pauvreté. Puisse l’Eglise

toujours s’inspirer de sa mère pour conserver et développer ces vertus !

Le violoncelle de Stéphanie accompagne la procession des frères dominicains à la
lueur des bougies jusqu’à la statue de la Vierge Marie. Avec eux, accompagnons les

anges jusqu’à la crèche et chantons notre hommage à notre mère. C’est à elle que l’ange a

annoncé la magnifique, l’incroyable bonne nouvelle : Dieu veut naitre d’une femme ! Car rien

n’est impossible à Dieu ! la preuve ? « Une vierge va enfanter un fils. On l’appellera

Emmanuel, « Dieu avec nous ! » (Is 7)

Couvent de Lille

frère Philippe Verdin

https://www.aventdanslaville.org
https://www.youtube.com/watch?v=DXyGHGtRPes


Bien fraternellement, 

frère Philippe Verdin, op

------------------------------------

« Quand vient la plénitude du Temps fixé par Dieu »

Jean Paul Lécot

Quand vient la plénitude du temps fixé par Dieu,

le Père envoie sur terre son Fils, pour nous sauver.

Marie, l'humble servante, le donne à l'univers;

par elle, Dieu témoigne de son amour pour nous.

Jésus, Sauveur du monde, prend chair en notre chair,

naissant parmi les pauvres, vivant au milieu d'eux.

Qu'il donne à son Église, l'esprit de pauvreté,

pour vivre l'Évangile, selon sa volonté.

Sachons le reconnaître, présent dans notre vie;

au cœur de notre monde, crions à pleine voix.

Que Dieu reste fidèle de toute éternité;

il est pour tous les êtres, amour et vérité.
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